

NOMBRE DEL ALUMNO: CESAR EDUARDO LUNA CULEBRO

NOMBRE DEL CATEDRÁTICO: MARIA DE LOS ANGELES VENEGAS

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

FECHA DE ENTREGA:

13/06/2020

Para que le entendamos un poco mejor de que fue el movimiento que ayudo a muchos de las personas que vivía, en las zonas rurales en otras palabras que eran personas indígenas que el gobierno simplemente no les mosytaba el apoyo necesario para ellos, si no que cada vez el gobierno se olvidaba de ellos, sin importar el bienestar de ellos.

Ya que ellos simplemente desde que esto naciera no tenían el derecho de tener una buena educación, o un centro de salud en donde ellos pudieran acudir cuando se sentían enfermos. Si no que ya se había dicho en el inicio que el gobierno de México ya no apoyaba a las zonas rurales por completo.

Solamente ellos decían que iban a recibir apoyo de los gobiernos a cambio de una elección que apoyaran a un partido político, hay los engañaban que los iban ayudar en todo lo que ellos necesitaban. Pero simplemente era una de las tantas mentiras que decían a las zonas indígenas.

Sin importar de ello este movimiento quienes lo organizaron por personas que simplemente ya no querían sufrir por los descuidos y por la falta de atención un grupo de personas se levantó en armas para que fueran unos de los movimientos, más fuertes que había en México en esos tiempos porque se trababan del movimiento zapatista más conocido por (EZLN).

Quienes ellos mimos tuvieron el valor de decir hasta acá con las malas formas de gobernar al país y no solo al país ya que no olvidemos que todo este movimiento nació en el estado de Chiapas por los pueblos indígenas quienes fueron los que representaron las desigualdades de todas las personas que simplemente ya no tenía ese apoyo del gobierno y no solo eso, sino que por desigualdad que ellos sufrían.



Por lo que en el estado de Chiapas es más conocido por la tierra zapatistas porque acá en el estado de Chiapas nació, Ejercito Zapatista De Liberación Nacional. Más conocida por el (EZLN). Quienes tenían como dirigentes como el: el tacho, moisés y el sub comandante marcos quienes era el líder de quien le hizo una de los más grandes movimientos de México.

Ya que su ultimo propósito que él deseaba es que las personas que Vivian en las zonas rurales y que pertenecían a las localidades de indígenas sean respetadas por lo que ellos al estar lejos la civilización eran como menospreciados por las personas que no sabían valorar a las culturas o las civilizaciones de dicho lugar por lo que el mismo gobierno no apoyaba a las localidades, por otra parte no todo esto fue una de las cosas más buenas que habían pasado para la igualdad de las personas indígenas sino que también.

Hubo enfrentamientos entre de los integrantes del EZLN, con los soldados y policías del estado de México ya que ellos simplemente no querían que ellos se manifestaran de una manera que todo el país supiera la verdadera situación que estaba pasando en el país con las localidades rurales

Ya que también no olvidemos que este movimiento zapatista nació el 1 de enero de 1983, que en ese entones el presidente de México era salinas de Gortari quien fue uno de los peores presidentes que hubiera tenido México, ya que el simplemente estaba dejando en la ruina a la país de México, por estar vendiendo petróleo, y se podría decir que en su mandato de devalúo el dinero mexicano por lo que él no le convenía que hablaran los del ejército zapatista de lo que estaba pasando en el país.

Por lo que ocasionó algunos pleitos entre el EZLN, y el ejército nacional por otra parte en el estado de Chiapas estaban apoyando algunas personas al ejercito zapatistas para que vieran la verdad que estaba pasando en el estado. Y el país por lo cual al ver Salinas de Gortari propuso a que hablaran los representantes de este movimiento que el sub comandante marcos quien estaba enfrente de la organización que iban a tener el apoyo del gobierno para que frenaran, las manifestaciones que habían el estado de México

Por qué ellos llegaron a un acuerdo quienes el gobierno deberían ayudar a las personas indígenas para lo que ellos estaría en poner todo el apoyo del gobierno a las personas indígenas como educación los centros de salud que son los que más hacen falta en las zonas de indígenas.

Por qué concluyo que las personas indígenas se tuvieron que levantar en armas para que fueran escuchadas por el gobierno quienes lo le ayudaban en nada por cuestión de apoyo de salud o educación para sus hijos en la zona rural, y no solo eso sino que también como lo estado en donde vivimos sepamos lo que paso hace 25 años del levantamiento de armas quien fue una de los movimientos más importantes que ha habido en el país y este caso para el apoyo indígena.

Por ellos es muy importante saber todo lo que la paso desde el inicio hasta en la fecha actual, ya que no olvidemos que el EZLN. Están activos por las zonas de margaritas en localidades en donde simplemente ellos siguen apoyando a las personas de origen indígenas que cualquier momento podrían levantarse en armas si los gobiernos ya no cumplen sus acuerdos que tienen con ellos